

**¡ALTO A LA REPRESIÓN EVALUATIVA! ¡LIBERTAD A NUESTROS PRESOS!****A LA OPINIÓN PÚBLICA**

**OAXACA, OAX.**- La ola de represión, coacción administrativa y policiaca vuelve a operarse desde este Gobierno que busca a punta de pistola, fuego y sangre, someter a los maestros del país a un examen para legitimar su nefasta reforma laboral disfrazada de educativa.

A pesar de la saña y necedad con la que opera este Gobierno, que incluso ha optado por usar todos los mecanismos posibles para vociferar que su reforma es factible, miles de maestros salen hoy a las calles de los diferentes estados para denunciar que esta política educativa sólo busca el despido de miles de trabajadores, arrebatarles los derechos laborales y por ende, privatizar la educación de nuestros niños y niñas del país.

Aún con el despliegue monumental que hacen de policías para arremeter contra todo aquel que se oponga al examen de Enrique Peña Nieto, la conciencia de lucha y el compromiso por la defensa de la educación y nuestros derechos es más fuerte, por ello, hoy, en las calles de diferentes Estados, compañeros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) siguen movilizándose contra esta medida autoritaria dictada por la OCDE Y demás organismos internacionales.

Poco a poco, el pueblo de México se está dando cuenta de que la lucha y resistencia es el único camino para hacer frente y echar abajo las espurias reformas que lesionan a nuestras comunidades enteras.

En este marco, hoy, maestros y padres de familia de diferentes Estados que salieron al boicot evaluativo, fueron detenidos arbitrariamente por policías al servicio de este nefasto Gobierno.

Lo ocurrido en Obregón, Nogales, Navojoa y Xalapa, donde compañeros fueron detenidos, evidencia que a este Gobierno lo único que le importa es afianzar su evaluación a costa de detenciones, desapariciones y represión.

Ante este panorama, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- Exige la libertad inmediata de los compañeros detenidos porque no es con la represión y detenciones como van a callar a este glorioso movimiento que se sigue aglutinando en la CNTE.
- Responsabilizamos a Enrique Peña Nieto y Aurelio Nuño, así como a los gobernadores y alcaldes de las zonas donde existe represión, de la integridad física de nuestros compañeros en resistencia.
- En nuestro glorioso movimiento tenemos un principio "cuando tocan a uno, tocan a todos" y con esta advertencia, el magisterio de Oaxaca se reserva el derecho de accionar con inteligencia y contundencia ante esta ola de represiones.
- "Ni con tanques, Ni metrallas al magisterio se le calla" versa una de las muchas consignas que la CNTE seguirá defendiendo hasta la victoria siempre.
- La Sección XXII de la CNTE exige alto a la política criminalizadora que Enrique Peña Nieto sigue operando contra los maestros del país para someterlos a sus nefastas reformas.
- Denunciamos la política perversa y maquiavélica del policía Moisés Robles quien está destinando recursos millonarios para aplicar el examen punitivo en nuestro Estado, con bonos de 300 pesos y desayunos que podrán servir como paleativo, pero no comprarán la dignidad y el empleo de los maestros oaxaqueños.

**¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!  
¡ALTO TOTAL A LA POLÍTICA DE CRIMINALIZACIÓN DE ESTE GOBIERNO ESPURIO!  
¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!**

**Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 21 de noviembre de 2015.**